
部長会議要録 

確定版 

日時・場所 令和２年 12月 28日（月）９時 00分～ 庁議室 

出 席 者 

栢木市長、川口副市長、西村教育長、田中議会事務局長、川端政策調整部長、 

吉川病院事務部長、市木総務部長、長尾市民部長、吉田健康福祉部長、 

赤坂健康福祉部政策監、杉本教育部長、布施都市建設部次長（代理）、 

西村環境経済部次長（代理）、遠藤会計管理者、川尻政策調整部次長、 

北脇広報秘書課長、事務局（企画調整課） 

 

１．開会 

＜市長挨拶＞ 

 今日で仕事納めだが、１年間ご苦労様でした。市政が順調に運営されているのも皆さんのお陰と

感謝している。私が市長になって約２カ月だが、皆さんに支えていただき、今年を無事に終えるこ

とができた。 

 先週は新型コロナの感染や火事、夜警等、色々な事があった。コロナについては、年末の休みに

入るところであったため校園の休みも短く済み、また、クラスターの発生もなかった。火事につい

ては、怪我人はなかったが当該家屋は全焼し、隣家も類焼して壁が黒くなる被害があった。年末夜

警については、各詰所を回って激励させていただいた。 

来年もどうぞよろしくお願いする。 

 

２．議題 

① 令和２年度人事評価等に関するスケジュールについて 

令和２年度の人事評価等に関するスケジュールについて報告する。掲示板にも掲載するので確認

願う。 

 

② 所属長ヒアリングの実施について 及び 部局長・政策監ヒアリングの実施について 

令和３年４月１日付け人事異動等に伴う情報収集を目的に、所属長ヒアリングを１月 25 日（月）

～２月３日（水）に、部局長・政策監ヒアリングを２月４日（木）、５日（金）に実施する。所属長

ヒアリングにおいては「確認調書」を別途提出願う。６月の所属長ヒアリングで提出いただいた「職

員の定員管理に関する調書」を利用するため、修正があれば「職員数調書」についても提出願う。 

 

３．その他伝達事項 

〇 12 月 23日（水）に市内で火事が発生し、当該家屋は全焼した。近隣の４軒が類焼となり、壁に

色が付く被害があった。居住者は１名だが、火災発生時には外出しており、怪我人等はなかった。

現時点で出火原因は不明だが、煙草の不始末の可能性がある。(市民部) 

〇 先週、県内で１日に 50 名近い新型コロナの感染者が出ていることを受け、12 月 25 日（金）に

県で対策本部会議が開催された。詳細については、本日中に危機管理課から掲示板でお知らせす

る予定である。野洲市としては、先週、啓発文書を各自治会へ全戸回覧している。また、年明け

には協働推進課から各自治会へ、会議等の注意事項について文書を発出する予定である。皆さん

には啓発に協力をお願いしたい。（市民部） 

→年末年始休暇中に、職員や児童・園児等に感染が確認された場合、公表等の連絡体制はどうなっ

ているか。 

 →健康福祉部と市民部で対応する体制を整えている。状況によって、議会にも連絡を行う。 

→先週配布した全戸回覧のチラシは、庁内掲示板には掲載されていたのか。 



 →手洗いやうがいの徹底といった内容であったため、掲載はしていない。 

 →自治会の集会等に関する文書はどうするのか。その文書を見て、各事業所管課へ問合せがある

ことも想定される。 

 →庁内掲示板へ掲載することとする。 

→回覧を見ていない方等から、年末年始に市役所へ相談があった場合の体制はどうなっているのか。

（副市長） 

 →宿直に年末年始の医療体制等の資料は渡しており、それに基づいて対応してもらう。 

〇 年末に実施する自家用電気工作物等の更新工事に伴う市役所の計画停電に係る対応について、

電話及び固定系防災無線については、発電機を接続し、使用可能な状態を維持する。防災ファク

スについては、県設置の発電機に接続されているため使用可能である。被災者支援システムにつ

いては、サーバー停止により住基情報が閲覧できなくなることから、住基情報を保存した PC を

準備し、それ以降に更新となる住基情報については異動情報をファイリングして用意する予定で

ある。十分な対応とはならないが、関係部局には協力をお願いする。（総務部） 

〇 指導職の職員を対象とした人権研修を２月４日に実施する予定である。詳細については年明け

の庁議で改めて報告する。（総務部） 

〇 令和３年４月１日付の採用の職員のうち、前倒しで1月から採用する２名に係る辞令交付式を、

１月４日（月）に開催される部長会議の前段で実施する。通常どおり辞令交付と宣誓の後、新規

採用職員から挨拶をしてもらう予定である。本来であれば仕事始め式で行うべきところだが、コ

ロナにより集まっての開催は見送ったことから、通常とは異なった対応となるが、協力と了承を

願う。（総務部） 

→辞令交付式はどこで行うのか。 

 →部長会議と同じく庁議室で行う。 

〇 年始の議長への挨拶は行わないということで良いか。 

→年始の挨拶は行わない。 

〇 先日に専決処分を行った、ひとり親家庭への臨時特別給付金の支給は順調に進んでいるのか。

（副市長） 

→25日（金）に振り込みにより支給を行った。問合せにおいてもトラブルはない。 

〇 この１年を振り返ると、今年は何と言ってもコロナの影響が大きかった。皆さんも業務に追わ

れたことと思うが、特に市立病院は最前線で活躍いただいた。今後も引き続き奮闘していただく

必要がある。 

この間、様々な施策を国や県とともに、また、市独自でもやってきているが、方針を決め、予算

を確保し、手続きを進め、問合せ等も引き受けといったことが色々な部署で新たに出てきた。そ

れが今年の第一の課題であったが、秋には新市長が誕生し、新しい方針に基づくヒアリングや調

書も作成いただいた。そういったこともあり、通常業務に加えて大変な思いをしてもらったが、

市長からの言葉にもあったように、野洲市としては順調に行政運営できていると思っており、改

めて皆さんにお礼申し上げる。（副市長） 

 

４．次回部長会議の予定 

 １月４日（月）９時 15 分～ 庁議室 

 

５．閉会 


